



france.tv

S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

martinique ● 1

MARTINIQUE 1^{ère} : LE GRAND "PLONGEON" !!

Le vendredi 1^{er} septembre 2023 la CFDT Martinique a exprimé son mécontentement quant à la gestion de nos antennes télé et radio. Notre entreprise est en très grande difficulté, nous ne répondons plus aux attentes de nos auditeurs et nos téléspectateurs. Malgré nos alertes, il ne se passe rien.

À ce jour la direction de Martinique La 1^{ère} n'a toujours pas présenté de grille de rentrée, ni au CSE, ni au personnel. Nous la découvrons à l'antenne.

SEPTEMBRE 2023

Ce manque de communication qui pourrait s'apparenter à du mépris nous heurte profondément. Quid du personnel qui participe à ces programmes ? Ne sont-ils qu'une donnée si négligeable qu'ils n'existent même plus aux yeux de notre direction ? Ne méritent-ils pas d'être informés, ou même entendus ?

Il n'y a pas si longtemps pourtant tout était prétexte à communication. Rappelez-vous, le 7 juin dernier, la direction était fière de partager "ce charmant courrier d'une téléspectatrice" et clamait le mois suivant sa fierté sur tous les toits.

Oui mais voilà, l'opération COM Médiamétrie est passée par là. Et depuis, le silence se fait. Le résultat de ces sondages laisse sans voix. Il ne doit pas laisser pour autant sans solution.

Le 3 septembre lors du JT du soir, le directeur éditorial par intérim nous annonçait son désir si cher de proximité, « *soyons proches du peuple, de la population martiniquaise, ne restons pas dans notre tour d'ivoire* ». C'était beau mais gratuit : le lendemain, la tranche nationale qui était présentée, à l'origine, par un présentateur local, était remplacée par une édition de France info. Elle est belle la proximité oui.

Une semaine plus tard : coup de théâtre. L'ancienne formule est remise à l'antenne. Deux changements en une semaine.

Et la semaine prochaine ? Retour de France-Info ?

Devant tant de tergiversations, faites dans l'opacité totale, nous sommes dans le noir. Et dans le noir, ben, visiblement, on se cogne. Nous demandons à la direction de présenter le fruit de leurs longues réflexions, aussi savantes et emberlificotées soient-elles, et de nous présenter une grille de rentrée.

Que veut faire la direction, quels sont ses objectifs ? Que se passe-t-il à Martinique la 1^{ère} ? Les questions sont simples. Les réponses devraient l'être tout autant. Pour conclure, en philosophie, avec Boileau. « Ce que l'on conçoit bien s'énonce clairement, et les mots pour le dire arrivent aisément ». Vous voilà déjà, un peu, éclairés.



[Nos Délégués syndicaux centraux](#)

Vous souhaitez nous poser des questions ?

Contactez-nous au : 01 56 22 88 21

SUIVEZ-NOUS SUR

@cfdt_ftv

/cfdt.ftv

CFDT-FTV.FR